

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ



EL ARRANQUE de las **campañas electorales** en medio de una emergencia sanitaria tiene más que preocupados a varios **partidos políticos**.

PERO NO ES, como pudiera pensarse, porque temen que los ciudadanos se contagien al ir a un mitin de sus candidatos, sino por la posibilidad de que les recorten su preciado **tiempo aire** en la televisión.

LOS ESPACIOS para mensajes electorales salen de la misma bolsa que los tiempos que los concesionarios dan al gobierno y, por ende, se puede dar el caso de que se reduzca la cantidad de spots de candidatos para darle preferencia a los mensajes de orientación e información a la población sobre la emergencia.

¿A POCO esa era la verdadera razón -y no la preocupación por los ciudadanos- por la cual en el **PRI** y en el **PRD** querían aplazar el inicio de la campaña electoral?



LOS CONSEJEROS y funcionarios del **IFE** comandados por **Leonardo Valdés** están quedando como el cohetero.

SUCEDE que el **PAN** le pidió a las autoridades electorales que detuvieran la transmisión de sus spots de propaganda por considerar que los ciudadanos no están en el ánimo de escuchar a los partidos dada la actual situación de contingencia nacional.

NOMÁS que en alguna parte la cadena de información se rompió y los comerciales salieron al aire, lo que causó una airada queja del representante albiazul ante el IFE, **Roberto Gil**.

LO DICHO, a los muchachos del **IFE** les pasa como al cohetero. Si truena, malo, y si no truena...

¡también!



QUIENES TIENEN que bordar muy fino para evitar que se les vaya a descoser la coordinación son los equipos del jefe de Gobierno del DF, **Marcelo Ebrard**, y del secretario de Educación, **Alonso Lujambio**.

Y ES QUE cada uno por su lado está organizando jornadas de limpieza profunda y a fondo de las escuelas del DF antes de que regresen a clase los alumnos.

LO CIERTO es que, hasta el momento, ni de un lado ni del otro se tiene claro cómo le van a hacer para trabajar en conjunto, puesto que los planteles oficiales son operados por empleados federales pero su mantenimiento corre a cargo del gobierno local.

EL TIEMPO APREMIA, pues se espera que hoy se decida cuándo regresarán los niños a las aulas, por lo que quedará claro cuándo tendrán que entrar las brigadas a pasar la escoba y el trapeador con cloro.

A VER SI el asunto de la limpieza no acaba dejando una mancha en la aparente buena coordinación que han tenido las administraciones local y federal en los últimos 10 días.



TODOS los gobernadores del país están citados hoy a las 11:00 horas en Los Pinos para hablar con el presidente **Felipe Calderón** sobre la **influenza A H1N1**, pero el tópico central de la reunión no será de salud, sino educativo.

DICEN POR AHÍ QUE de lo que se trata es de ponerse de acuerdo para ver cuándo será el regreso a clases en cada nivel y en cada entidad.

SERÁ INTERESANTE ver si logran un consenso o si cada quien vuelve cuando se le dé la gana... ¡perdón!, cuando lo juzgue conveniente.



LOS ALUMNOS de varias universidades dicen que andan de vacaciones **V.I.P.**

POR AQUELLO de que la enfermedad que provocó el cierre de escuelas se dio a conocer con el nombre de **Virus de la Influenza Porcina**.

¡AH qué chamacos tan ocurrentes!

